Horóscopos sábado 4 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 justo al lado del eclipse de Sol de hoy. La energía de este evento te va a afectar en tus relaciones y viajes o en tus estudios así que hay que prestar mucha atención a los próximos días por algo que surja en estos temas. No tiene por qué ser malo, pero sí inesperado.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 9 del extranjero recibiendo el eclipse solar de hoy por lo que el tema del amor se puede sacudir mucho en este periodo. Hay que prestar mucha atención a tu relación de pareja para evitar sorpresas sobre todo si está en otro lugar.

Tauro.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 8 de los secretos muy cerca del eclipse así que puede moverse información confidencial sobre tu trabajo, en estos días puedes descubrir algo que no es agradable sobre tu jefe o el lugar donde trabajas. Que haces con la información es tu decisión.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos en pleno eclipse. Esto te va a mover las emociones de un modo intenso y puedes obsesionarte por descubrir algo que tu pareja no te quiere decir. Tómalo con calma y no lo presiones. Si quiere decírtelo te lo va a decir.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Esta energía te puede volver muy competitivo en temas laborales y puede generar una fuerte necesidad de ganar en esta área, solo tú entiendes lo que significa ganar, pero para ti va a ser muy importante.

En el amor tienes el eclipse justo en tu casa 7 de la pareja por lo que en este periodo puede ser que tengas que redefinir tu relación de pareja. Esto no significa que va a terminar, pero va a ser necesario ser muy honestos con lo que ambos buscan en la relación.

Cáncer.

En el trabajo tienes el eclipse en tu casa 6 por lo que espera fuegos artificiales en esta área de tu vida. Los eclipses nos piden que seamos honestos con nuestras necesidades por lo que hay que enfrentar la realidad en tu trabajo y ser aplastantemente honesto si es lo que quieres seguir haciendo.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en ese mismo lugar por lo que hay mucha pasión e intensidad en la búsqueda romántica. Puedes ser muy posesivo y celoso con tu novio por lo que es importante moderar un poco tu energía.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones por lo que es muy importante el conectar con tus clientes y socios de un modo responsable. Que sepan que pueden contar contigo y que darás resultados a pesar de las presiones.

En el amor el eclipse cae en tu casa 5 del amor y romance por lo que puedes sentir que no hay razón para conectar con tu interés romántico en este día. Hay que darle tiempo a que pase la energía antes de tomar decisiones importantes.

Virgo.

El eclipse de hoy cae sobre tu casa 4 del hogar y familia por lo que hay que prestar mucha atención a tu hogar y a tus seres queridos ya que puede surgir una situación inesperada que nadie podía prevenir. Así que presta atención.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esta misma casa por lo que hay mucha necesidad de dar resultados. No te exijas tanto.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 del amor y romance por lo que te acercas con demasiada responsabilidad a la relación de pareja. Hay que buscar el gozo en la relación no la obligación.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y comparte regente con tu casa 3 donde cae el eclipse. El eclipse de este día cae en tu casa 3 por lo que la comunicación puede verse afectada, presta mucha atención a cómo te comunicas y revisa dos veces los temas que tratas de expresar.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa por lo que hay que prestar atención al modo en el que te relacionas y comprometes con tu interés romántico ya que quizás lo estás haciendo con demasiadas exigencias.

Escorpión.

El eclipse de este día cae en tu casa 2 del dinero y recursos por lo que pueden verse afectados tus ingresos. Ten paciencia y no te endeudes en este periodo. En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Actualmente está en tu casa 1 por lo que hay mucha energía y dedicación para

lograr tus objetivos profesionales

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 del hogar y familia. Piensa primero en la seguridad de tus seres queridos antes que en salir a divertirte.

Sagitario.

Este eclipse del día de hoy es el último que cae en tu casa 1 por lo que el tema de tu personalidad y definición de la misma ya han sido revisados y hay que seguir al siguiente tema.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos por lo que hay mucho interés en generar tus propios ingresos con ayuda de tus conocidos.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 por lo que hay que cuidar cómo nos acercamos a los demás. Quizás somos demasiado agresivos.

Capricornio.

El eclipse del día de hoy cae en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con lo que nos negamos a reconocer de nosotros.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 también por lo que hay que reconocer nuestras necesidades en el trabajo.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 por lo que hay mucha necesidad de intimidad y de conectar con otros.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 11 de las amistades envuelta en el eclipse por lo que tus amigos pueden verse afectados de mal modo debido a tu trabajo, trata de no mezclar los dos por un periodo de tiempo hasta que pase esta influencia.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de los amigos muy cerca del eclipse así que evita combinar trabajo y amores con tus amigos hasta que pasen al menos unas dos semanas.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional justo donde ocurre el eclipse por lo que en este periodo tu imagen profesional puede verse afectada por algo que está fuera de tu control y no puedes evitar.